

# A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente PREGUNTA, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

1.- ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para soterrar las vías férreas a su paso por el Polígono Sur de la cludad de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados Madrid, 20 de febrero del 2012

۹.\_.

Fdo.: José Luis Centella Gómez Diputado de IU



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARRIMARIANTENADO DE REGLERRACIONADA LAS CORTES

16 MAY. 2012 13:43:13

### RESPUESTA DEL GOBIERNO

# (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2307

20/02/2012

5600

AUTOR/A: CENTELLA GÓMEZ, José Luis (GIP)

## RESPUESTA:

Dentro de las actuaciones ferroviarias previstas en el Ministerio de Fomento, en la ciudad de Sevilla existen infraestructuras ferroviarias prioritarias como son la construcción del intercambiador de Guadaira-Pablo Olavide, el intercambiador de Pino Montano y la prolongación de la línea C2 hasta el barrio de Los Remedios. En la actualidad, y de acuerdo al principio rector del máximo rigor económico en la priorización de inversiones, no existen planes para soterrar las vías férreas en Sevilla más allá de lo actualmente ejecutado en las zonas de San Bernardo y El Porvenir.

Madrid, 27 de abril de 2012



# A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente PREGUNTA, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

1.- ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para construir la comisaría de policía en el Polígono Sur de la ciudad de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados Madrid, 20 de febrero del 2012

Fdo.: José Luis Centella Gómez Diputado de IU



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARIO ANADEMADO DE REGISTA CONTESALAS CONTES

30 ABR 2012 12:52:55

Entrada 13588

### RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2297

20/02/2012

5590

AUTOR/A: CENTELLA GÓMEZ, José Luis (GIP)

RESPUESTA:

Las previsiones para la construcción de una nueva Comisaría de Policía, en el Polígono Sur de Sevilla, se encuentran condicionadas, en el momento actual, por la resolución de la determinación de la parcela en que finalmente haya de edificarse y por las disponibilidades presupuestarias existentes.

Madrid, 21 de marzo de 2012